

Seit nunmehr sechs Jahren läuft auf Radio ZuSa im Rahmen des Bürgerfunks die Sendung „rastenschleifer“. Die Sendung befasst sich mit allem, was mit dem Motorrad zu tun hat. Die Macher berichten zum Beispiel über den Hamburger Motorradgottesdienst und Motorradveranstaltungen im Fahrsicherheitszentrum des ADAC in Embsen. Termine und Veranstaltungen der heimischen Motorradszene werden in der Rubrik „Terminator“ bekanntgegeben.

Das rastenschleifer-Team um **Olaf Jansen** aus Lüneburg (Mitte) und **Jörg Aldag** aus Hollenstedt ist nun erweitert worden. **Frank Hillebrecht** (r.) aus Emmendorf soll das Team als Co-Moderator verstärken und vor allem aus dem Landkreis Uelzen berichten. Der Landkreis Gifhorn, insbesondere der Nordkreis, wird durch **Christian Schröder** (l.) aus Wittingen/Rade abgedeckt. Der Grund für

\*\*\*

die Veränderung: Jörg Aldag hat es beruflich in die Trinationale Metropolregion Oberrhein nach Karlsruhe verschlagen.

Die beiden neuen Co-Moderatoren sind ebenfalls ausgesprochene Kenner in Sachen Motorrad. Frank Hillebrechts Spezialgebiet sind unter anderem Schraubertipps für Young- und Oldtimermaschinen. Christian Schröder ist ein Spezialist für Motorradrennsport und Motortechnik. lz



LZ, LZ 03/08/12